

第9回 がんばっています!!

ふるさと離れ活躍中

佐藤征平さん（29）は、陸上砲丸投げ競技で国体2連覇、昨年は日本選手権2位の成績をおさめました。同時に筋骨隆々の佐藤さんは東京の小中学校で教員の補助としての仕事に励んでいます。「児童・生徒は宝物」と優しいまなざしで微笑みます。

征平さんの父である正彦さん（当時55才）は、東日本大震災で亡くなりました。生前の正彦さんは、本市の博物館学芸員としても活躍。征平さんは、父を知る人から声をかけてもらえるのがありがたいとも語ります。

横田町出身の征平さんは現在、東京を中心に活躍中。インターネット通信で結び、「がんばっています!!」として、お話をうかがいました。（担当・木村聡、伊勢純）

新潟アルビレックス 陸上砲丸投げ選手

陸上砲丸投げのプロとして競技を続けています。今年も次々と競技会への出場を予定しています。私は日本チャンピオンになりたい。今年こそ日本選手権1位と日本記録の更新も実現する決意です。そして次は世界に羽ばたきたい。

砲丸投げは、中学時代の先生からの勧めで始めました。現在、学校現場で教員補助の仕事にも力を入れています。将来は先生の仕事



佐藤 征平 さん

もぜひやりたい。児童・生徒は宝物であり、可能性は無限大です。

好物は、高田のホルモンやカキ、酔仙の雪つこ。地元に戻ると、先輩がいらっしやる中華飯店に必ず足を運びます。私にとって大切な場所です。

陸前高田へのスポーツ合宿誘致に協力したい。また、将来は岩手・陸前高田に戻り、地域を支えたいと心から思っています。



- | | | | | | | | |
|-----|----|----|-----|----|----|------|------|
| 同 | 同 | 同 | 同 | 同 | 委員 | 副委員長 | 小委員長 |
| 佐々木 | 伊勢 | 伊藤 | 大和田 | 小澤 | 木村 | 蒲生 | 鶴浦 |
| 一義 | 純 | 勇一 | 加代子 | 睦子 | 聡 | 哲 | 昌也 |

編集委員

お知らせ

例年4月から5月にかけて開催していた各地区を対象とした議会報告会「議会と語る会」につきましては、各地区コミュニティ推進協議会にご協力いただいた「議会と語る会開催に係るアンケート調査」の結果を踏まえ、新型コロナウイルス感染症拡大の事態が収束するまでの間、延期することとしました。
開催時期および開催方法につきましては、感染状況を注視しながら議会内で協議し、改めてお知らせします。

あとがき

新型コロナウイルス感染症の恐怖、海底火山噴火による津波、頻繁に起こる深夜の地震、平和の祭典であるはずの冬季北京五輪直後に起きたロシアによるウクライナへの軍事侵攻など、きのうまでは当たり前だった生活が変わってしまいました。

私たちは11年前の東日本大震災で「感謝の心」を大切にすることを学びました。
一日でも早く世界に平和が訪れることを願い、令和4年度のスタートです。コロナを正しく恐れ、みんな元気で、復興のまちづくりと産業・なりわいの再生へ力を合わせていきましょ。

（佐々木一義）